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 大阪府議会議員 山下 浩昭  

  

質問予定概要  

 

 

 質問日 令和５年１２月６日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問     ・一 般 質 問   

発 言 の 要 旨  

答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．中小企業の支援について   

(1) 中小企業の賃上げに向け

た取組みについて 

 

 

 

 

 

① 公正取引委員会が策定した「労務費の適切な転嫁のた

めの価格交渉に関する行動指針」を早急に企業に周知す

べきと考えるが、所見を問う。 

② 産業別の平均賃金額や賃金上昇率など客観的なデー

タを提供すべきと考えるが、その取組みについて問う。 

③ 小規模事業者の賃上げに向けて支援すべきと考える

が、所見を問う。 

馬場商工労働部長 

 

 

馬場商工労働部長 

 

馬場商工労働部長 

(2) ものづくり中小企業にお

ける経営力の強化ともの

づくり中小企業の総合支

援拠点（MOBIO）での展

示について 

① ものづくり中小企業の経営力強化支援及び技術課題

解決のため、大阪産業技術総合研究所等による支援が重

要と考えるが、新たなチャレンジを後押しするための取

組みについて問う。 

② MOBIOにおいて、最先端技術を駆使した商品の展示

により、ものづくりの未来や魅力の発信が可能と考える

が、所見を伺う。 

馬場商工労働部長 

 

 

 

馬場商工労働部長 

 

２．洪水リスクに対応した安

全なまちづくりに関する

取組みについて 

①  特定都市河川浸水被害対策法に基づく浸水被害防止

区域の指定に係る取組みについて問う。 

谷口都市整備部長 

②  府内病院における浸水対策等の実態調査の結果とそ

れを踏まえた府の取組みについて問う。 

西野健康医療部長 

３．大阪府森林環境税を財源

とした森林管理施設の安

全対策の取組み 

・ 府民の森等といった大阪の山における森林管理施設の

安全対策の今後の進め方及び更なる魅力向上・にぎわい

づくりにつながる取組みについて問う。 

原田環境農林水産部

長 

４．万博開催時の働きかけＴ

ＤＭ（交通需要マネジメン

ト）について 

・ 企業や府民に対し、ＴＤＭの必要性を発信し、より多

くの協力を得ることが重要と考えるが、今後どう進めて

いくのか問う。 

彌園万博推進局長 

５．府営東大阪春宮住宅活用

地の公募及び活用方針と

買物弱者対策 

① 府営東大阪春宮住宅活用地（東側・大型商業施設跡地）

の今回の公募にて事業予定者が選定されなかった理由

と今後の対応について問う。 

谷口都市整備部長 

② 府営東大阪春宮住宅活用地（北側・三角地）の活用方

針と買物弱者対策について問う。 

谷口都市整備部長 

 


